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АННОТАЦИЯ 

 

на дипломную работу «Депозитные операций банков и пути их 

совершенствования (на примере ЗАО Банк ВТБ (Беларусь)) 

 

Дипломная работа посвящена вопросам анализа депозитных операций банков 

Республики Беларусь, и путей их совершенствования на примере   

коммерческого банка ЗАО Банк ВТБ (Беларусь). В работе рассматривается 

роль депозитных операций в деятельности коммерческих банков, депозитная 

политика банков Республики Беларусь в современных условиях. Детально 

проведен анализ депозитных операций коммерческого банка ЗАО Банк ВТБ 

(Беларусь). Проведена оценка эффективности депозитных операций в ЗАО 

Банк ВТБ (Беларусь). Рассмотрен вопрос совершенствования организации и 

учета депозитных операций в Республике Беларусь. Разработаны 

мероприятия по привлечению денежных средств  населения во вклады ЗАО 

Банк ВТБ (Беларусь) и внесены предложения по совершенствованию 

организации депозитных операций ЗАО Банк ВТБ (Беларусь). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 



ANNOTATION 

thesis on "The deposit operations of banks and ways to improve them (on the 

example of CJSC VTB Bank (Belarus)) 

 

Thesis is devoted to the analysis of deposit operations of  the Belarusian banks, and 

ways of improving them by the example of a commercial bank CJSC VTB Bank 

(Belarus). The paper deals with the role of deposit operations in commercial 

banking, deposit policy of the banks in the Republic of Belarus in modern 

conditions. It was made the analysis of the deposit operations in CJSC VTB Bank 

(Belarus).  It was made the evaluation of the effectiveness of the deposit operations 

in CJSC VTB Bank. The question of improvement of the organization and 

recording of deposit operations in the Republic of Belarus was observed. The ways 

to attract people’s money into the deposits of  CJSC VTB Bank were found, and 

the suggestions to improve the organization of deposit operations were made. 


